



Stand der Missionen in Afrika am 1. April 1922.

Stand der Missionen in Afrika

am 1. April 1922.

	Ap. Vic. Mariann- hill**) †)	Mission i. Ap. Vic. Natal	Mission i. d. Ap. Prf. Zambesi	Mission i. Ap. Vic. Ostkap	Gesamt- zahl
Patres	52	3	2	2	59
Eingeb. Priest.	3	1	—	—	4
Brüder	150	8	4	2	164
Schwestern*)	294	24	13	6	337
Eingeb. Lehr.	58	5	41	3	107
„ Lehrerin.	97	14	5	7	123
Katechisten	72	14	—	—	86
Heiden	ca. 1,5 Mill.	?	?	?	ca. 2 Mill.
Eingeb. Kath.	36000	4400	4200	400	45000
Katechumen.	8000	900	1800	500	11200
Hauptstation.	28	3	3	1	55
Nebenstation.	198	60	39	14	311
Kirch. u. Kap.	91	10	7	7	115
Lehrer-Sem.	2	—	1	1	4
Schulen	113	15	39	9	176
Lehrer-Kand.	270	12	10	16	308
Katech.- „	37	5	—	1	43
Schüler:					
männlich	2158	405	1136	198	3897
weiblich	3347	495	1079	222	5145
Gesamtzahl	5505	900	2215	420	9040
Dav. Kollegschüler					
männlich	895	90	134	6	1125
weiblich	983	105	150	10	1248
Insassen des					
Weibertrost					
(Frauenheim)	142	10	—	—	152
Josefshaus					
(Burschenh.)	45	3	—	—	48
Marienhaus					
(Mädchenh.)	286	20	7	—	313
Kinderbew.-					
Anstalt	119	8	27	—	154
Kranken-					
häuser	27	3	3	1	54
Apotheken	33	3	3	1	40
Taufen 1921:	{	Erwachsene	1468	Beichten 1920-21:	214150
		Kinder	2344	Kommunion. 1920-21:	519118
		Konversionen	368		

*) Genossenschaft der Missionsschwestern vom kostbaren Blut, gegründet 1885 von Abt Franz Pfanner.

**) Die vorliegende Statistik umfaßt nicht das ganze Vikariat Mariannhill, sondern nur die bisher von den Mariannhiller Missionaren verwalteten Stationen.

†) Davon befinden sich im Mutterhaus Mariannhill: 15 Patres, 76 Brüder, 90 Schwestern.